

# LOCK-ON

立山町立立山北部小学校  
6年 学年だより  
4月号 R4. 5月

## 最高学年として始まる児童会活動

4月は、集団登校班ミーティング・結団式・児童会始まりの会と今年度の児童会活動がスタートした月でした。子供たちは、期待と不安を抱きながら、よりよいスタートを切れるよう計画を立て、一生懸命に取り組んでいます。また、人前で堂々と話す姿や下級生と関わる様子からも最高学年としての意気込みが伝わってくるようです。子供たちが責任感とやりがいをもって一つ一つの活動に取り組めるように、今年一年サポートしていきたいと思います。



### 4月28日(木) 縦割り班顔合わせの会を振り返って

顔合わせの会で目当てにしていた、班全員の名前を覚えることが達成できました。班をまとめることは、大変だけれど、これから頑張っていきたいです。

ゲームの説明をあまり大きな声で言うことが出来なかったし、5年生が説明を言ったりしていたからあまりうまく出来なかったけれど、みんな楽しくゲームすることができてよかったです。次の班活動では、大きな声で下級生に分かりやすく説明したいです。

顔合わせの会で、班の人に楽しんでもらえるように、がんばりました。お題の例を用紙に書いたり、ルールを分かりやすく説明したりしました。みんなの前でしゃべることは苦手だったけれど、なるべく大きな声でしゃべるように意識しました。

自分の班の人たちの名前を覚えられて良かったです。でも、あまりまとめることができなかったのも、これからは頑張りたいです。これからこの班で活動するのが楽しみです。

今日初めて班長として活動して、とても緊張しました。名前を紹介した後のゲームでは、ばくだんゲームをやると、みんな楽しんでいる様子だったのでよかったです。

### 今の時期にちょうどよい 自主学習のすすめ



- 国語**・「漢字の広場」に書かれている漢字を使って、絵を参考に作文をつくる。
  - ・春を表す言葉や春を感じるものを探し、作文を書く。
- 算数**・線対称や点対称の図形を作図する。対応する点をかく。
  - ・「文字と式」のまとめを読み、式を立てたり、問題文を考えたりする。
- 社会**・国会・内閣・裁判所の役割についてまとめる。
  - ・立山町の税金や支出について調べる。
- 理科**・「物の燃え方と空気」の「まとめ」を読む。
  - ・気体検知管や石灰水等の実験器具の名前や使い方を確認する。



# 6年生としての目標

最高学年として下級生の手本となるように、あいさつをがんばりたいです。また、委員長として、みんなの話をしっかり聞き、意見をまとめていきます。

学校のリーダーとして、下級生を引っ張ることをがんばります。色団の団長も6年生になるので、みんなにたよられるリーダーになれるように、みっともない姿を見せず活動に取り組んでいきます。

ぼくの6年生での目標は、最高学年として1～5年生をサポートすることです。ぼくは団長になりたいと思っているので、団のみんなをまとめていけるようにがんばります。

私の目標は、委員会の仕事を忘れずに、責任をもってすることです。5年生に仕事内容を優しく教えていきます。また、自分から進んで行動することもがんばります。

他の学年の人と仲良くすることをがんばりたいです。去年は他の学年との関わり少なかったので、今年は、自分から関わっていきたいです。

今年は6年生の役割や下級生へのあいさつや言葉づかいで手本になることをがんばります。自分が学校のためにできることを自分から進んでやりたいと思います。

最高学年としての自覚をもって、委員会活動に取り組んでいきます。去年は6年生に任せっきりだったので、今の5年生を引っ張っていけるように去年の経験を生かしてがんばっていきます。

ぼくは、最高学年として委員会活動をがんばります。北部小学校にあいさつが広まるように活動を工夫していききたいです。

学校のリーダーとして下級生の手本になることをがんばります。特に、登校班の班長としては、歩くスピードに気を付けるなど、後ろの人のことを考えながら登校することを心がけたいです。

ぼくの目標は、学校を明るくできるような6年生になることです。やるべきことはやり、遊ぶときは楽しく遊ぶなど、メリハリをつけながら生活していききたいです。

委員会では、みんなをまとめ、運動が好きな北部っ子が増えるように活動を考えていききたいです。そして、北部小学校がよりよい学校になるとうれしいです。

縦割り班活動や登校班では、下級生に優しく接することを意識していきます。また、班長として大きな声で自分から、地域の人や先生方にあいさつをしていききたいです。

ぼくの目標は下級生に優しくすることはもちろん、だめなことをしたときは注意できる6年生になりたいです。この目標を達成するために、まずは自分がルールを守って生活していきます。

私は、色団活動などでリーダーとして下級生にやさしくできるような6年生になりたいです。運動会では、応援歌やスローガン練習など、分かりやすく教えられるようにがんばりたいです。



先日は、お忙しい中、授業参観や学級懇談会にお越しいただきありがとうございました。子供たちは、緊張しながらも家の人に見てもらうことを喜んでいました。道徳では、「学校生活を送るときに、きまりを守るためにはなぜ大切なのか」を話し合いました。迷いながらも自分の判断を優先した星野君の思いと、チームのルールの大切さの両方について考え、きまりの持つ意義やそれを守る大切さについて気付いたようです。